

10 de junio de 2025



Los alumnos de la Escuela Profesional de Bacau, junto con el personal del aeropuerto y de la Guardia Civil, en la visita.

El Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén se convierte en aula para un grupo de estudiantes rumanos del programa Erasmus+

El Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén ha recibido la visita de un nutrido grupo de estudiantes de Electromecánica y Mecánica Aeronáutica, procedentes de la Escuela Profesional de Bacau (Rumanía). La visita, que se enmarca en el programa Erasmus+, ha permitido a los alumnos conocer de cerca el funcionamiento del Sistema de Inspección de Equipajes en Bodega (SIEB) y del Servicio de Extinción de Incendios, así como la labor de los mecánicos del Servicio Aéreo de la Guardia Civil, quienes les han enseñado el helicóptero para rescate en montaña que está basado en el aeropuerto. Por último, los estudiantes han asistido a una demostración con aves rapaces por parte del servicio de control de fauna.